

**Communiqué de presse 23 Juin 2023**

**62e Journée PluSport à Macolin**

**La ministre des sports Viola Amherd visite la plus grande journée sport handicap de Suisse**

**Des visiteurs de marque sont attendus à la Journée PluSport de Macolin le dimanche 9 juillet. La ministre des sports Viola Amherd sera présente en personne sur le site sportif de la 'Fin du monde'. Plus de 1200 participants venus de tout le pays se mesureront dans de nombreuses disciplines lors de la plus grande fête du sport handicap de Suisse en célébrant l'inclusion.**

«Je suis très heureuse d'être présente pour la première fois à la Journée PluSport à Macolin et je me réjouis déjà de pouvoir croiser, je l'espère, d'innombrables visages heureux», a déclaré la conseillère fédérale Viola Amherd, cheffe du Département fédéral de la défense, de la protection de la population et des sports DDPS. Pour la première fois, une princesse sera également invitée à la Journée PluSport. I.D. la princesse Anunciata du Liechtenstein souhaite se faire une idée du para-sport. Elle est vice-présidente du Liechtenstein Olympic Committee.

La journée sportive nationale sera organisée pour la 62e fois le 9 juillet 2023 par PluSport Sport Handicap Suisse. Après un échauffement en commun avec le groupe de danse Dance4all, l'inclusion sera célébrée toute la journée par des compétitions, des jeux, du plaisir et des rencontres. Dans plusieurs disciplines sportives telles que l'athlétisme, la natation et Fit + Fun, les personnes participantes visent également des classements et des médailles. En plus des compétitions individuelles et de groupe, des ateliers attrayants sont également proposés. En collaboration avec des fédérations partenaires telles que Swiss Boxing, FSG, Swiss Badminton ou Swiss Karate, toutes les personnes présentes pourront découvrir ces disciplines. Le CAS proposera en plus un show d'escalade. En effet, à partir du 1er août, Berne accueillera les championnats du monde de para-climbing inclusifs. Des sportifs de haut niveau feront une démonstration de leur habileté sur un mur d'escalade à 11h30 et à 13h30.

«Cette année, la Journée PluSport propose une large palette de disciplines sportives, comme jamais auparavant», déclare Markus Gerber, président de PluSport Suisse. «Le plus important reste toutefois que Macolin se transforme, lors de la Journée PluSport, en une aire de découverte et de rencontre qui donne l'exemple de la communauté et de la convivialité au sens de l'inclusion. Notre objectif doit être d'ancrer ce sentiment de communauté dans notre société afin qu'il devienne une évidence».

#### **Le légendaire match de football des célébrités**

A partir de 13h45, de nombreux participants se rassembleront pour un spectaculaire match de football. Comme le veut la tradition, de nombreux hommes et femmes politiques y participeront. Le 9 juillet, Matthias Aebischer (conseiller national PS/Berne), Hannes Germann (conseiller aux États UDC/SH) ou Lars Guggisberg (conseiller national UDC/BE) joueront certainement avec les athlètes paralympiques.

**Programme du 9 juillet 2023, site sportif de la 'Fin du monde' de l'OFSPÖ à Macolin**

09.30	Début de la manifestation avec un échauffement en commun
11.30	Show d'escalade du Para-Climbing-Team CAS
12.00	Pause de midi
13.00	Salutations suivies de Bloc spectacle
13.30	Show escalade Para-Climbing-Team CAS
13.45	Match de football des célébrités
15.00	Proclamation des résultats
15.30	Cérémonie de clôture

**Autres invités ou personnes présentes :**

Conseillère fédérale Viola Amherd  
I.D. la princesse Anunciata von und zu Liechtenstein  
Directeur du Baspo, Matthias Remund  
Christian Lohr, conseiller national et président d'honneur de PluSport  
Président de PluSport Suisse, Markus Gerber  
Nouveau CEO de PluSport Suisse, Christof Baer  
Franziska Roth (conseillère nationale PS/SO)  
Matthias Aebischer (conseiller national PS/BE)  
Hannes Germann (Conseiller aux Etats UDC/SH)  
Lars Guggisberg (Conseiller national UDC/BE)

**Sportifs d'élite para de PluSport**

Robin Cuhe et Théo Gmür, tous deux skieurs  
le snowboarder Aron Fahrni et le fondeur Luca Tavasci.  
Ainsi que les athlètes Patrick Stoll et Christoph Sommer.

**Voici les faits :**

1200 sportifs handicapés  
4000 départs individuels dans les disciplines polysportives, les ateliers d'initiation et Fit+Fun.  
500 accompagnateurs et accompagnantes  
400 bénévoles  
150 invités  
50 ambassadeurs PluSport et anciens athlètes

\*

Le centre de compétences pour le mouvement - le sport - le handicap - l'inclusion  
En tant qu'association faîtière, PluSport encourage les personnes handicapées en Suisse,  
du sport de masse au sport d'élite. Pour toutes les classes d'âge et toutes les formes de  
handicap, dans différentes disciplines sportives et toujours dans un but d'intégration et  
d'inclusion.

Telle est la vision de PluSport: «Les personnes en situation de handicap font partie  
intégrante et autonome de notre société. Le Sport, l'exercice et les services proposés par  
PluSport favorisent l'égalité et contribuent largement à une société inclusive.»

[www.plusport.ch](http://www.plusport.ch)